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COMITE DIRECTEUR 

 

 

 

Réunion du 13 juin 2024 à 19h00 

Présents :  

Présidente : Mme Pierrette BARROT.  

Membres présents :  

MM. Bernard BALAGEAS, Jérôme BOUQUET, J. Luc BOLLATI, Bernard CHATEAUGIRON, Georges 
CASCARINO, Miguel ELVIRA RUIS, Robert FERNANDEZ, François DUPUY, Eric REPENTIN, Mario 
PAGNOUX, Christian VALDEC, Jacques PREGHENELLA, Nicolas MILLET (président CDA), Thierry 
FOURNEAU (prés. Com. Appel), Yohan TEXIER 

Membres présents en visioconférence : 

Mme Isabelle RADJAI, M.s Fabrice EREAU, Jean François DECHAUX, Jacques MOQUAY, 

Membres absents Excusés : Mmes Catherine BOLLATI, Cathy DELORT, 

M. BRAVIN Philippe, Jamel KOUROGHLI, Eric CORNIER, André PERRIN (président Com. Disc.), Karl 
ATEBA MEBO (CTD/PPF), Johann PORCHERON (CTD/DAP),  

Invité présent. Mme Agnès BROUSSE (Représentant du personnel), 

 

1) Approbation procès-verbal 

La présidente présente à l’approbation du comité le PV N°10 en date du 28 mai 2024.  

Le comité directeur approuve favorablement le Procès-verbal. 

 

2) Informations de la présidente 

Elle informe les membres sur différents sujets : 

a) De sa participation à l’assemblée fédérale de la FFF le 8 juin 2024 à Clairefontaine.  

b) Du départ de M. Jean LAPEYRE, directeur général des affaires juridiques à la fin de l’année. 

c) Du recrutement d’un salarié pour occuper les fonctions de coordinateur informatique à la FFF. 

d) De la tenue d’un comité de ligue en présentiel le 29 juin 2024 (à confirmer). 

 

3) Situation financière 

M. CHATEAUGIRON, trésorier général, présente la situation des finances en cours : 

a) Compte épargne : 81716 € 
b) Compte courant : 12080 € 
c) Validation du contrat de prestataire gérant le fonctionnement du site « Facebook » jusqu’au 31 

décembre 2024. 

Il est toutefois à remarquer que le district est dans l’attente : 

o De la réception du paiement des relevés des clubs (3ème tiers). Par ailleurs un dernier 
relevé après l’AG du 24 juin sera adressé au club soldant cette saison. 

o Du remboursement de la part de la LFNA de la subvention au profit des accompagnateurs 
= 5900€ 
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o De la réception d’une subvention de l’ANS à hauteur de 2000€, 

o Du versement aux salariés du 13ème mois, 

o De l’attente du versement, par la LFNA, de la 3ème fraction des subventions de 
fonctionnement et contrat d’objectifs et arbitrage estimé à 35000€.  

3) Validation challenge du Fair-Play 

M. CASCARINO fait une présentation détaillée des études de la commission qui s’est réunie le 5 juin 2024. 
Il expose aux membres les données chiffrées et en détaille les résultats.  

Un plébiscite est adressé au club de Chadenac dont le travail engagé par ses dirigeants sur les incivilités 
est récompensé car aucun point de pénalité n’a été attribué. De ce fait, sur proposition du comité directeur, 
une récompense d’une valeur de 120 € de plus est octroyée.  

4) Validation des classements : 

Seniors. M. BOUQUET présente les classements des championnats seniors au titre de la saison écoulée 
et commente les accessions. 

Le comité valide à l’unanimité l’ensemble des classements. (sous réserve des dossiers en cours) 

Jeunes : M. EREAU présente les classements des championnats jeunes au titre de la saison écoulée et 
commente les accessions. (sous réserve des dossiers en cours) 

Le vote du comité est : 

 Pour : 18 
 Abstention : 1 
 Contre : 0 

Il rappelle de la tenue de la réunion de fin de saison qui aura lieu à Chermignac le samedi 29 juin 2024 à 
9h00 pour tous les clubs de jeunes du District. 

5) Validation des poules seniors 
1. M. BOUQUET présente l’architecture des poules seniors D1-D2-D3 pour la saison 2024-2025. Il 

commente le travail et la répartition. Le vote du comité directeur est : 

Pour : 18 
Abstention : 1 
Contre : 0 

Il informe que les clubs pourront adresser leur désidérata de changement de poules jusqu’au 1er juillet 
2024. Le travail de la commission consistera à conserver un équilibre dans la répartition des clubs.  

Les engagements des équipes seniors seront ouverts jusqu’au 28 juillet 2024 pour toutes les divisions 
ainsi que les vétérans. 

2. Validation des championnats seniors Futsal, (sous réserve des dossiers en cours) 

 

6) Validation de accessions en championnat de ligue 

M. le secrétaire général présente au vote les équipes accédant en championnat de ligue dans les 
catégories jeunes et seniors ; 

Le comité directeur vote à l’unanimité les équipes proposées. 
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7) Questions et informations diverses : 

M. TEXIER Yohann informe l’assemblée de sa reprise d’activité en tant qu’arbitre. 

M. BALAGEAS présente ses au revoir. 

M. PAGNOUX remercie chaleureusement tous les témoignages de sympathie qu’il lui été adressés lors du 
décès de son papa 

M. CASCARINO argumente les éléments de réponse du vœu du club de PONS. 

M. RADJAI fait un retour de l’opération au profit de la « banque alimentaire » qui a été organisée lors de la 
journée nationale des débutants qui a permis une collecte de 210 kg de boites de conserves. Elle appuie 
un remerciement à tous les clubs ainsi que les enfants dont leur engagement a assuré une réussite de 
cette opération. 

M. Fernandez, vice-président, tire sa révérence après 34 ans de services au district. Il informe qu’il restera 
aux abords du District en œuvrant au sein des commissions dont son expertise et parfaite connaissance 
seront sans nul doute un soutien important. La présidente le remercie tout particulièrement pour tout ce 
qu’il a apporté dans le fonctionnement de notre District. 

M. REPENTIN présente les dates des premières échéances de la coupe de France, le 25 aout 2024 et de 
la reprise du championnat R1 le même jour. Le championnat R2 et R3, quant à lui, reprendra 8 septembre 
2024. 

 

 

Fin de séance à 21h30 

Original Signé 

Pierrette BARROT  Jean-Luc BOLLATI 

Présidente  Secrétaire de séance 
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